
１０月３０日（月）ＰＴＡ役員会 校長挨拶 

 

いよいよ明日通知票を渡します。これは、４月～９月までの内容を前期として作成してい

ます。１０月～３月が後期ですから、現在は、後期が始まって１か月というところです。子

どもたちは、通知票をもらって自分の学習や生活を振り返って、１１月から新たな自分の目

標を持って生活していってほしいと思っています。 

ここ２週間ほどインフルエンザが流行し、本校でも学級閉鎖をした学級もあります。さら

に健康管理や手洗いとうがいの励行をよろしくお願いします。 

９月には修学旅行があり、心配された雷雨にもならずに戦場ヶ原のハイキングも行うこ

とができました。２、１、４年生の校外学習も無事に終わりました。それぞれ思い出に残る

旅行となったことでしょう。１０月には、陸上部が市内体育大会に、吹奏楽部が市内合同音

楽祭に参加し、日頃の練習の成果を存分に発揮してがんばってきました。 

これから１１月は、寒小音楽会に向けての練習が本格化します。１日からはマラソン練習

も始まります。１１月後半には６，３、５年生の校外学習もあります。その他２年生の町探

検や４年生のいのちの授業、６年生の薬物乱用防止授業などがあります。地域や外部講師の

方々にお世話になります。 

スクリレの導入の件はいかがでしょうか、先日業者に説明に来ていただきました。無料の

部分を導入していこうと考えています。ＰＴＡでも検討していただきたいと思います。 

ＰＴＡのボランティア活動として音楽会・マラソン大会でのお手伝い（誘導等）をお願い

できますと助かります。 

最後に、１２月に行う今年度の学校評価の項目を一新します。①学校教育目標→実践→評

価と直結できる項目。そして指導と評価が一体化できる項目にします。②項目数が多いので

２２から１０へ削減します。③昨年度の学校評価では、ほとんどの項目で評価がほぼ上回っ

ていたため（特に児童の部）、より厳しい目で、学校で実際に行っていることに着目して評

価してもらえるように評価項目をリニューアルします。 

 

季節も進み、熱中症対策はなくなりましたが、寒小音楽会に向けて歌の練習があるので、

インフルエンザ対策が目下の悩みどころです。音楽会が無事に実施できるよう、何とか工夫

していきたいと思っています。ご協力をよろしくお願いします。 


